
Leuphana Universität Lüneburg, Centre for Sustainability Management
Pressemitteilung, 21. Januar 2008

Leuphana Professional School feiert 5-jähriges Jubiläum des MBA Sustainability Management

- Deutsche und internationale Führungskräfte zum Studienstart in Lüneburg -

Vergangene Woche startete der 5. Jahrgang des MBA Sustainability Management. Wie auch die anderen Jahrgänge ist dieser sehr international. Neben Teilnehmern aus dem gesamten Bundesgebiet, Österreich und der Schweiz sind sogar angehende MBA-Studierende aus Südafrika, Kanada oder Russland nach Lüneburg angereist. Die bunte Mischung spiegelt sich auch in den verschiedenen Hintergründen der Teilnehmer wieder: unter anderem sind Berater, NGO-Mitarbeiter, Finanzdienstleister, Sozialpädagogen, Architekten, Produktions- und Vertriebsmanager, ein Arzt und sogar Piloten dabei.

Sie alle verbindet, dass sie sich fortan in ihrer Freizeit auf einer virtuellen Lernplattform treffen, um Skripte zu diskutieren und gemeinsam Aufgaben zu bearbeiten, um Fachwissen zu Betriebswirtschaft und Nachhaltigkeitsmanagement zu erlernen oder sich auch an Wochenendveranstaltungen hier in Lüneburg überfachliche Kompetenzen wie Rhetorik und Verhandlungsführung anzueignen.

„Mit dem Studium des MBA Sustainability Management werde ich besonders meine persönlichen Kompetenzen im Umgang mit sensiblen Situationen weiter entwickeln“ erhofft sich Kerstin Detel, Krisenmanagerin der Air Berlin. Und Jörg Kroschinski, Business Angel aus Hamburg, möchte „...mit dem Studium neue Impulse für zukunftsfähige Geschäftsideen sammeln und in die Tat umsetzen.“ Dass dies gelingen kann, zeigen die Absolventen der vorherigen Jahrgänge. Sie konnten zum Teil erhebliche Karrieresprünge machen: z.B. stieg ein Absolvent in die Führungsetage der Schweizer Bank UBS auf, ein Mitarbeiter von Daimler Chrysler wurde als Professor an die TU Berlin berufen und eine Absolventin baut nun den Bereich Reputationsmanagement eines führenden Beratungsunternehmens auf. Doch auch schon während des Studiums sind solche Karriereschritte möglich. „Allein durch Aussicht auf den MBA-Titel konnte ich meine angestrebte Führungsposition in einem der weltweit größten Weltbankprogramme übernehmen. Besonders die überfachlichen Inhalte des MBA-Studiums und die intensive Auseinandersetzung mit dem Thema Nachhaltigkeit helfen mir schon heute bei der z. T. sehr herausfordernden täglichen Arbeit als Teamleiter von über 100 Mitarbeitern des Nationalen Solidaritäts Programmes in Afghanistan.“ so Helge Rieper aus Kabul.

Und da sie weltweit verstreut sind, freuen sich alle schon auf die nächste Wochenendveranstaltung hier in Lüneburg. Um gemeinsam zu arbeiten, aber auch abends die Lokale der Stadt zu erkunden – denn „Die individuelle und professionelle Betreuung durch das MBA-Team erzeugte eine phantastische Stimmung unter uns. Das passt genau zu dieser Stadt - Lüneburg ist eine beeindruckend schöne und harmonische Stadt“, meint Uwe Schütz, Qualitäts- und Produktionsdirektor aus Toronto. Beim nächsten Besuch wird er gleich mehr Zeit für eine Stadtbesichtigung einplanen.

Im März wird noch eine zweite Klasse zu diesem Jahrgang hinzukommen. Der Studiengang zählt dann über 200 Studierende und ist somit ein Flaggschiff der neuen Leuphana Professional School. Bewerbungsschluss für das nächste Voll- oder Teilzeitstudium ist der 30. September 2008.

Weitere Infos: www.sustainament.de, info@sustainament.de

Pressekontakt: Claudia Kalisch, CSM, Leuphana Universität Lüneburg,
Scharnhorstr.1, 21335 Lüneburg, Tel. 04131 / 677-22 35,
kalisch@uni.leuphana.de, digitale Pressemitteilung: www.sustainament.de

Foto s. Folgeseite



Dr. Uwe Bergmann, Leiter Sustainability Issue Management der Henkel KGaA (li.) referierte zu Besuch bei Prof. Dr. Stefan Schaltegger, Leiter des MBA-Programms, über das Nachhaltigkeitsengagement des Konsumgüter-Unternehmens.